
第２３回新居浜市子ども・子育て会議 議事録 

 

１ 日時 

令和５年３月１３日（木）１３：３０～１４：０５ 

 

２ 場所 

新居浜市役所３階応接会議室 

 

３ 出席者 

（１）委員（１５名） 

合田幸広会長、合田史宣副会長、篠原実夢委員、鈴木純子委員、村上伊津紀委員、

小野愛子委員、森直子委員、三並保委員（代理）、八子美代子委員、髙橋千暁委員、

住竜太郎委員、廣瀨菜美委員、高橋竜貴委員、久保弥生委員、高橋由紀子委員 

  （欠席者）なし 

（２）事務局 

古川福祉部長、酒井こども局長 正岡こども保育課長、服部こども保育課副課長 

 

４ 傍聴の可否 

可（傍聴者0名） 

 

５ 議題 

（１）「公立保育園・幼稚園の再編等に関する計画（案）」について 

（２）特定教育・保育施設の確認について 

 

 

６．資料  

・「新居浜市公立保育園・幼稚園の再編等に関する計画（案）」概要  

・「新居浜市公立保育園・幼稚園の再編等に関する計画（案）」本編  

・「特定教育・保育施設の確認について」  

 

 

 

会議録 

 

（１）開会 

   ・過半数の出席により会議成立 

   ・会議の公開について了承 

 



（２）議題１「公立保育園・幼稚園の再編等に関する計画（案）」について 

・事務局から配布資料に基づき説明 

・質疑応答 

（合田史宣委員） 

垣生保育園の展望はどのように考えているのか。 

（事務局） 

     まずは民間での施設整備を推進し、叶わない場合は施設の複合化や統廃合を検討

する。 

（高橋竜貴委員） 

パブリックコメントについて、保護者への通知はしたのか。生の声が聞けていな

いのでは。 

（事務局） 

保護者への個別のお知らせは行っていない。金子保育園に関しては、再編計画全

体の考え方も含め、保護者説明会を行った。 

（高橋竜貴委員） 

神郷幼稚園は配慮を要する子も通園していると思うが、ノウハウはどうなるの

か。唯一の公立幼稚園をなくして、民間任せにするのは寂しいと感じる。 

（事務局） 

特に支援が必要な園児の受入れについては、公・私立ともに加配保育士を配置し

対応している。今後は私立幼稚園や認定こども園も含め、市内全体で受入れできる

体制を構築したうえで、公立施設については入所児童数も減少していることもあ

り、再編は避けがたいと考えている。また、公立、私立を問わず、幼稚園も保育園

も同じ教育課程、保育指針に基づいて教育・保育を実施しているため、公立、私立

の差はない。 

 

（３）議題２「特定教育・保育施設の確認について」 

 ・事務局から配布資料に基づき説明 

 ・質疑応答 

（合田幸広委員） 

    グレース第二幼稚園は休止となっているが、廃止ではないのか。 

（事務局） 

    グレース幼稚園へ職員を集約し、魅力ある園づくりを行い、園児を増やして再開し

たいとの意志を伺っている。 

 

（４）閉会 

 


